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御回答いただいたアンケートについて 

 

 

 先月号の学校だよりでは、アンケート集計結果についてお知らせいたしました。今号で

は、自由意見などについて、いただいたコメントとそれに対する答えをお読みいただきた

いと思います。 

紙面の都合上、すべてのコメントを紹介できませんが、なるべく多くいただいた御意見

を紹介いたしますので、来年度の参考にしていただければと思います。 

 

 

１ 学習について 

○ タブレット端末を用いた授業について 

オンライン授業の実施については多くの方から高く評価していただきました。今後

もインフルエンザ等、感染予防のためのオンライン授業は必要に応じて実施します。

また、御家庭の事情など、個別に授業の様子をお届けするハイブリッド型のオンライ

ン授業も実施していきます。 

端末の持ち帰りですが、御家庭でも自由にお使いいただきたいと考えておりますが、

ネット依存やＳＮＳトラブルの未然防止の観点から、持ち帰りを反対される方もいら

っしゃいます。御家庭での利用を御希望される場合は、遠慮なく担任までお申し付け

ください。希望される方には持ち帰りを可能とします。 

○ 授業・宿題など 

学習の進度、宿題の量については、学年ごとに子供たちの様子を踏まえて設定して

います。学級によって大きく差があることはないかと考えます。もし、お気付きの点

がありましたら、担任まで御連絡ください。また、宿題だけでなく、家庭での自主学

習も推奨しております。余力があれば、ぜひチャレンジしてほしいと思います。 

 

２ 生活について 

○ 挨拶について 

 挨拶については意見が分かれるところでした。高学年の挨拶については高く評価い

ただきました。「あいさつ運動」も頑張っていました。一方で、自分からすすんで挨

拶できない子供が多いという御意見もいただきました。私もそのように感じることが

あります。子供たちとの関係づくりや継続的な指導を続けていきながら、今後の定着

に努めます。 

○ 教育相談について 

 スクールカウンセラーを中心とした教育相談体制については、高評価をいただきま



した。実際、相談予約は常にいっぱいに近く、少しでも多くの方とお話しできるよう、

1 回の相談時間を短くし、回数を増やすなどの工夫をしています。今後も御利用お待

ちしております。 

 学級担任による児童との関係づくりでは、ふれあいアンケートなど、毎学期実施し

ているアンケートの回数増を御希望される方もいらっしゃいました。アンケートも大

切ですが、教員が子供たちと日常的な関りを多くもつことで、子供一人一人の小さな

変化にもすぐに気付けるようにします。また、保護者の皆様との連携を密にとりなが

ら情報を共有できるよう努めていきます。 

 

３ 学校行事について 

○ コロナ対策について 

今年度は夕涼み会、運動会、展覧会、宿泊行事など、多くの行事を実施することが

できました。幸いクラスターも発生せず、参加者全員が安全に過ごせたことは大きな

成果だと思います。行事の実施については、皆様にも肯定的評価をたくさんいただき

ました。ありがとうございました。 

○ 運動会について 

３年ぶりに実施した運動会のアンケートも、多数の御意見をいただきました。多か

ったものについてお話します。 

・ 自転車での来校について 

今回の運動会は、十小の会や青少協の皆様の負担軽減を考慮し、徒歩での来校に

限定させていただきました。来年度につきましては、自転車で来校いただけるよう

検討いたします。 

・ 休憩場所について 

体育館を休憩場所として御案内しておりましたが、こちらの周知不足で御利用さ

れなかった方がいらっしゃったようです。来年度も体育館を休憩場所として開放い

たしますので、ぜひ御利用ください。 

  ・ 児童席テントについて 

    白組一部の学級の席にテントを張りませんでした。直近 1週間における朝の気温、

日当たりなどを考慮したものです。ただ、当日は日差しが強かったこと、予想して

いたより気温が高かったことなど、反省しております。来年度は 11 月 3 日に開催

いたします。当日は、気候を考慮しながら全学級で張るか・張らないかのどちらか

にします。 

  

 

４ ボランティア活動について 

 ○ 落ち葉ボランティアなどについて 

  十小の会とは別の取組になります。実施日の日程については、お仕事で都合が付か

ず、参加できない方がいらっしゃったようです。今後は、曜日や時間帯についても工

夫しながら取り組んでいきます。 

 ○ 読み聞かせについて 



  こちらは十小の会の皆様、図書ボランティアの皆様に御協力いただきながら実施い

たしました。 

 今年度は高学年の読み聞かせも行いました。行ってくださった方々には御負担をお掛

けしましたが、子供たちにとっては非常に有意義なものになりました。高学年でもな

かなか読書への関心意欲が高まらない子供がいます。また、読書はするが、ジャンル

が偏りがちな子供もいます。そういう子供たちも含め、読書の幅を広げ、さらに質を

高めることも読み聞かせのねらいです。来年度も引き続き御協力よろしくお願いいた

します。 

 

５ その他 

 ○ 配布物について 

  ・ 連絡網について 

個人情報保護の観点から、来年度は廃止します。基本的には一斉メール等を用

いた緊急連絡で対応します。 

  ・ おたよりのペーパーレス化について 

    学年だよりをホームページに掲載することなど御提案いただきましたが、ホー

ムページは不特定多数の方対象のもの、学年だよりは特定の方を対象としている

ので、ホームページには学校だよりを掲載しますが、学校からのおたより全般、

基本的に紙で配布をいたします。また、学校の様子はホームページを随時更新し

ますので、ぜひ御覧ください。 

 ○ 十小の会の活動について 

  今回、十小の会の在り方等について御意見をくださった方がいらっしゃいました。 

 こちらのアンケートは、学校教育活動についての御意見をいただいております。 

   いただいた御意見については、十小の会の役員の皆様にお伝えいたしますが、こち

らでの回答は控えさせていただきます。 

 

 今年度も本校の教育活動に御理解、御協力賜り誠にありがとうございました。来年度  

も引き続き御支援のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 3 月行事予定   夕焼けﾁｬｲﾑは 17：０５に鳴ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月の生活目標 「１年間のまとめをしよう」 
○学校をきれいにして、次の学年に渡そう       

 令和４年度も残り１か月となりました。進級や進学する上でやり残したことはないでしょうか。

コロナに関しましては収束をみせているものの、この１年間も学習や生活において多大な影響を

受け、自分の思い通りに進められなかったかもしれません。しかし、そのままにしていては次へ

のステップ、成長へとつながりません。 

 そこで今月の生活目標は「１年間のまとめをしよう」といたします。今一度、個々の課題をし

っかりと振り返り、その解決に向けて精いっぱいの努力ができるよう、学校でも指導・支援して

参ります。 

 また自分のことだけに目を向けずに、他者の生活にも目を向けるという意味で「学校をきれい

にして、次の学年に渡そう」という、めあても掲げました。日々の生活で汚れてしまった場所を

少しずつきれいにしていき清々しい気持ちで次の学年に引き渡していきたいと思います。マスク

の着用、手洗いを徹底しながら仲間と協力して効率よく清掃していきたいと思います。 

 

月 火 水 木 金 土 

丸数字①から⑥は、学年。 ＳＣはｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰの来校日。(相談は電話で御予約ください 。TEL０４２－493-4310) 
 

２/２７ ２８ 
保護者会（高） 

1学級指導 
避難訓練 

2ハッピー135 
安全指導日 
保護者会（低） 

3学級指導 
5時間授業 
6年生を送る会 

4 

6全校朝会 
クラブ 
 

7学級指導 
保護者会（中） 
 

8学級指導 9ハッピー246 
ＳＣ 

10学級指導 
4時間授業 
巣立ちの会 

11 

13学級指導 14学級指導 15学級指導 16学級指導 
卒業式練習⑥ 

17学級指導 
 
ＳＣ 

18 

20学級指導 
卒業式練習⑥ 
給食終 
大掃除 

21春分の日 
  

22午前授業 
修了式 
卒業式予行 
ＳＣ 

23卒業式 24春季休業日始 25 

27春季休業日 28春季休業日 29春季休業日 30春季休業日 31春季休業日  

保護者会のお知らせについて 
今年度最後の保護者会があります。御多用とは存じますが、ぜひ御参加ください。 

１・２年 ３月２日（木） ３・４年 ３月７日（火） ５・６年 ２月２８日（火） 

開始時刻等の詳細は学年便りを御覧ください。  

ユニセフ募金 
御協力ありがとうございました。代表委員会の児童が中心となり、2 日間で、集めた金額は、

74791 円 
でした。皆様のお気持ちに感謝いたします。御協力ありがとうございました。 

新年度 4 月 1 日以降の学区外転出について 
転勤やお引越しなど様々な御家庭の事情で、4 月 1 日以降、残念ながら本校から転出となるこ

とがお分かりの御家庭は、できる限りで結構ですのでお早めに担任までお知らせください。学級

編成や事務処理を効率よく行い、新年度のスタートを円滑に行いたいと考えておりますので、御

理解と御協力の程、よろしくお願いいたします。 
コロポックル駐車場を横切る通学路のマナーについて 
本校は通学路としてコロポックル敷地内を通り駐車場を横切るルートを認めています。これは

コロポックル付近の道路が雨天の場合、冠水する恐れがあるためであり、異例の判断として認め

ています。しかし近隣の方から児童の歩行マナーが悪くドライバーも児童も危険であると連絡を

受けております。学校でも、車に注意して駐車場は走らない、余計な場所へは立ち入らないとい

った指導を行っていますが、御家庭でも指導していただきたいと思います。御理解と御協力の

程、よろしくお願いいたします。 


